
COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 

CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 28/10/2004 
Présent: Yves Borreman, Jean Solon, René Wéry, Thierry Moreau, 

Piet Nyssen, Philippe Broers, Alain Petit. 

Excusé: William Sterckx, Alain Grenier, Maarten Coppens.  

Yves félicite Philippe pour sa troisième place au Championnat 
d’Europe et pour sa tentative de sauvetage d’un pilote accidenté. 

Le compte-rendu du 30 septembre 2004 est approuvé. 

Statuts 

Un premier projet de nouveaux statuts est amendé. 

Pour devenir membre effectif, les membres actuels pourront encore 
renvoyer le talon prévu dans le prochain Fly! ou remplir un talon juste 
avant l’assemblée générale du 15 janvier, où ces talons pourront alors 
encore être acceptés lors d’un mini-conseil juste avant l’assemblée. 
De cette façon, le plus de membres que possible pourront être inclus 
comme membre effectif malgré l’obligation de candidature, chose qui 
nous est imposé par la nouvelle loi sur les asbl. 

Assemblée Générale ordinaire 

Vu l’indisponibilité de la salle pour des autres dates proposées, 
l’assemblée générale annuelle aura lieu le 15 janvier. 

Brevets 

Allan Van De Winckel peut faire sa formation pour le brevet de pilote 
biplace de parapente avec Thierry Moreau. 

Dominique Tratsaert peut faire son examen d’Aide-Moniteur de 
parapente avec Alain Gillot. 

Maxime Van Dyk obtient son brevet d’Observateur de parapente. 

Stefaan Wuyts peut commencer sa formation pour le brevet d’Aide-
Moniteur delta avec Pieter Van De Wiel et dans l’école néerlandaise 
Randonaero. 

Correspondance 

Alain Gillot signale que Dominique Wanson ne travaille plus dans son 
école. 

Le Conseil d’administration décide de ne pas donner suite à la 
demande de Michel Vandervelde de publier un appel de création d’un 
syndicat de moniteurs de parapente et de paramoteur en Belgique. 

Giovanni Vitola, président de la fédération vol libre du Guatemala, 
insiste pour qu’on soit présent à la prochaine réunion de la 
Commission Internationale de Vol Libre et propose l’hébergement 
gratuit ainsi que des billets d’avion bon marché. Le Conseil remercie 
Giovanni pour cette offre généreuse mais décide d’attendre le prix 
des ces billets et un candidat du Conseil pour y aller. 

Commission Compétition parapente 

La commission s’est réuni avec tous les organisateurs du 
championnat de plaine et il y a déjà 4 dates de prévu pour 2005.  
Le droit d’inscription est fixé à 80 € pour les 4 manches et il ne sera 
pas possible de payer par manche, même pas pour les étrangers. 

Le 19 novembre la commission organise la remise de prix officielle 
avec un drink offert par l’organisation. 

Suite au résultat brillant de Philippe Broers au Championnat d’Europe 
(troisième place), le Conseil décide de rembourser la totalité de 
l’inscription (400 €). 

Sites : Houyet 

Yves informe le Conseil que l’Administrateur Général de la Donation 
Royale ne semblerait pas être favorable à la pratique du vol libre à 
Houyet. Alain Hubert essayera d’intervenir par une autre voie. 

Sites : Beauraing 

Thierry a rendez-vous avec le propriétaire sur le site le 19 novembre. 
Le propriétaire a l’air d’être positif. 

Sites : Rochefort Lhoist 

Un groupe de membres, sous la direction de Thierry, a déboisé une 
bonne partie du décollage de ce site. Il faudra vraisemblablement 
encore déboiser plus afin de permettre un décollage en toute sécurité, 
un décollage sans vent n’est pour le moment pas possible.  
Le Conseil, dont 4 membres étaient présent le jour même, tient à 
remercier tous les présents pour leur aide. 

Aéro-Club Royal de Belgique 

Jean doit aller à une réunion pour déterminer les cotisations à payer à 
l’ACRB par les fédérations aérosportives. Celles-ci seront en hausse 
vu l’augmentation de la somme que l’ACRB va payer pour que EAS 
(Europe Air Sports, l’organisme qui défend nos intérêts au niveau des 
autorités aéronautiques européennes) puisse engager un 
« lobbyiste » et également parce que l’ACRB a changé son année 
d’exercice et qu’il aura deux mois de frais de fonctionnement en plus. 
Le Conseil donne mandat à Jean pour négocier cette cotisation.  

VERSLAG VERGADERING VAN 
DE BEHEERRAAD VAN 28/10/2004 
Aanwezig: Yves Borreman, Jean Solon, René Wéry, Thierry Moreau, 

Piet Nyssen, Philippe Broers, Alain Petit. 

Verontschuldigd: William Sterckx, Alain Grenier, Maarten Coppens.  

Yves feliciteert Philippe met zijn derde plaats op het Europees 
Kampioenschap en voor zijn reddingspoging van een andere piloot. 

Het Beheerraadverslag van 30 september 2004 wordt goedgekeurd. 

Statuten 

Het eerste ontwerp van de nieuwe statuten wordt verbeterd. 

Om effectief lid te worden, kunnen de leden het strookje in de volgende 
Fly! nog opsturen of er nog eentje invullen net voor de algemene 
vergadering van 15 januari, waar deze strookjes nog vlak voor de 
algemene vergadering door een mini-beheerraad kunnen aanvaard 
worden. Op deze manier kunnen zoveel mogelijk leden effectief lid 
worden ondanks de verplichting om een kandidatuur te stellen, wat ons 
door de nieuwe VZW-wet wordt opgelegd. 

Gewone algemene vergadering 

Gezien de zaal niet vrij is op de andere voorgestelde data, zal de 
jaarlijkse algemene vergadering plaats hebben op 15 januari. 

Brevetten 

Allan Van De Winckel mag zijn opleiding voor het brevet van Duo-Piloot  
parapente met Thierry Moreau doen. 

Dominique Tratsaert mag zijn examen van Hulpmonitor parapente met 
Alain Gillot doen. 

Maxime Van Dyk bekomt zijn brevet van Observator parapente. 

Stefaan Wuyts mag zijn opleiding voor het brevet van Hulpmonitor delta 
aanvangen met Pieter Van De Wiel en in de Nederlandse school 
Randonaero. 

Briefwisseling 

Alain Gillot deelt mee dat Dominique Wanson niet langer in zijn school 
werkt. 

De Beheerraad beslist geen gevolg te geven aan de vraag van Michel 
Vandervelde om een oproep te publiceren tot oprichting van een 
syndicaat van parapente- en paramotor- monitoren in België. 

Giovanni Vitola, voorzitter van de vrije vlucht federatie van Guatemala, 
dringt aan om aanwezig te zijn op de volgende vergadering van de 
Internationale Vrije Vlucht Commissie en stelt gratis logies alsook 
goedkope vliegtuigtickets voor. De Beheerraad bedankt Giovanni voor 
zijn gastvrij aanbod maar beslist te wachten op de prijs van die tickets en 
tot er een kandidaat in de Beheerraad bereid is te gaan.  

Wedstrijdcommissie parapente 

De commissie heeft vergaderd met alle organisatoren van het 
vlaklandkampioenschap en er zijn reeds 4 data voorzien voor 2005.  
Het inschrijvingsgeld bedraagt 80 € voor de 4 taken en het zal niet 
mogelijk zijn om te betalen per taak, ook niet voor de buitenlanders. 

Op 19 november organiseert de commissie de officiële prijsuitreiking  met 
een door de organisatie aangeboden drink. 

Gezien het briljante resultaat van Philippe Broers op het Europees 
Kampioenschap (derde plaats), beslist de Beheerraad de volledige som 
van de inschrijving (400 €) terug te betalen. 

Vliegplaatsen: Houyet 

Yves informeert de Beheerraad dat de Administrateur Generaal van de 
Koninklijke Schenking de beoefening van de vrije vlucht te Houyet niet 
ziet zitten. Alain Hubert zal via een andere weg tussenbeide proberen te 
komen. 

Vliegplaatsen: Beauraing 

Thierry heeft op 19 november een afspraak met de eigenaar op de 
vliegplaats zelf. De eigenaar lijkt positief te zijn. 

Vliegplaatsen: Rochefort Lhoist 

Een groepje leden, onder aanvoering van Thierry, heeft een goed deel 
van deze startplaats ontbost. Er zal waarschijnlijk nog verder ontbost 
moeten worden om een veilige start toe te laten, starten zonder wind is op 
dit moment niet mogelijk. De Beheerraad, waarvan 4 leden die dag zelf 
aanwezig waren, bedankt alle aanwezigen voor hun hulp. 

Koninklijke Belgische Aero-Club 

Jean moet naar een vergadering gaan om de lidgelden te bepalen die de 
luchtsportfederaties moeten betalen aan de KBAC. Deze zullen hoger 
liggen gezien de verhoging van de som die de KBAC gaat betalen aan 
EAS (Europe Air Sports, het organisme dat onze belangen verdedigt bij 
de Europese luchtvaartautoriteiten) om een « lobbyist » aan te nemen en 
ook omdat de KBAC zijn werkingsjaar heeft veranderd en er twee 
maanden meer werkingskosten zullen zijn. De Beheerraad geeft Jean 
volmacht om te onderhandelen over dit lidgeld. 


